

I. INFORMACION GENERAL

a. LA TIERRA:

Exactamente ubicada en el centro de la región centroamericana, Honduras está bañada por el mar caribe con un departamento insular en éstas aguas y con una extensión costanera de 508 kilómetros.

Esta zona norte de hermosas playas, de arena blanca, con sus extensas plantaciones de bananos y con una producción inmejorable de fruta, casi toda dedicada al rubro de exportación, es sólo una parte del país, si bien de vital importancia para su economía y comunicación para el exterior y cuyo centro se ubica en la ciudad de San Pedro Sula.

La mayor parte de las tierras hondureñas son tierras altas y montañosas, cubiertas principalmente por pinos que alternan con ceibos, robles, guanacastes, liquidámbares y un sin fin de maderas preciosas, dentro de un paisaje con sugerencias alpinas y con una temperatura cuyo frío o calor nunca llegan a ser molestos. Aunque el nivel de lluvias es bastante alto, la atmósfera no suele recargarse de humedad, por lo que el cielo de Honduras es un cielo de un azul intenso.

Entre las cadenas montañosas, hay cálidos valles privilegiados para el cultivo, como el valle de Comayagua, sede de la antigua capital del país o las feraces llanuras de Olancho, legendaria región de grandes haciendas y de ríos que arrastran oro.

La situación del país, en el centro del estrecho istmo que une a las dos Américas, le permite tener acceso a ambos océanos y en el sur lo hace por medio de la Bahía o Golfo de Fonseca, cobijada ensenada cuyo valor estratégico, la hizo ser codiciada por las grandes potencias y cuya posesión comparte con las vecinas repúblicas de El Salvador y Nicaragua.

Tanto en las aguas del Pacífico como del Atlántico, abundan en mariscos y en riqueza pesquera. De este modo los 112.188 kilómetros cuadrados del territorio Hondureño (extensión algo mayor que la de Bélgica, Holanda y Suiza juntas) con una superficie media de 500 kilómetros entre mar y mar y asombrosa variedad de paisajes, climas y riquezas naturales.

b. LOS HABITANTES:

En Honduras, se habla el español. Nativos de las Islas de la Bahía, en el mar Caribe, de tradición marinera y gran atractivo turístico, hablan también el inglés por haber sido las mismas posesión británica. En las localidades afro-hon-